



Celebra Gabriela Sodi reubicación de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados



La diputada Gabriela Sodi Miranda (PRD) se congratuló por la reubicación de las instalaciones de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar) y recordó que desde 2022 solicitó, a través de diversos puntos de acuerdo, a las autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc, de la Ciudad de México y al Gobierno Federal el cambio de sede, luego de evidenciar que las instalaciones habían ocasionado un asentamiento irregular de migrantes.

Lo anterior, sostuvo, impedía el libre tránsito de los vecinos de las calles de Versalles y Berlín, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc; asimismo, se habían suscitado transgresiones graves a la salud, seguridad y bienestar de las y los migrantes.

<https://www.enteratever.com/2023/celebra-gabriela-sodi-reubicacion-de-la-comision-mexicana-de-ayuda-a-refugiados/>